

# 柏崎民商会報

18年8月6日

〒945-0822  
新潟県柏崎市穂波町十三番二十二号  
TEL(0257)331-1997(代)  
FAX(0257)331-19307

## 安倍9条改憲阻止へ

### 3000万人署名の目標達成しよう

安倍政権は、9条に自衛隊を書き込み、集団的自衛権行使可能。今、災害救助で活躍している自衛隊を、アメリカ軍と共に海外で戦争できる軍隊にし、日本を再び、海外で戦争できる国にすることを企んでいます。

7月24日、柏崎刈羽九条の会と戦争を許さない柏崎刈羽の会は、合同会議を開催。全国で3000万人目標である「安倍9条改憲NO!全国統一署名」の柏崎刈羽目標は20000人に対し、17500人の到達状況。目標達成へ各団体・個人が、この夏、足を一步出して、8月末までの一ヶ月奮闘することを決めました。「19日を忘れない宣伝」では、8月19日(日)の午前中に街頭宣伝することも決定。

安倍改憲阻止へ！ 暑

さを吹つ飛ばし、この夏、

周りの業者・知人から署名を集めましょう。署名用紙は事務所にあります。



## 南支部がボウリング大会を開き 親睦と交流を深め合う

南支部は、会員の同士の親睦と交流を深め合

おうと、7月28日(土)にボウリング大会を開きました。ボウリング大好き会員から何十年ぶりする会員など大人9人と幼児1人が参加。

大会は個人総合戦で2ゲームの合計で勝負。

参加者は一投球ごとに「ストライク」「スペア」

で歓声が上がり、「ガーター」

や「スペアが獲れず」落胆

し、歓声と落胆が入り交じり、大熱戦?の様相で結果

は、親睦会場で発表。

大会には、入会予定者も参加し、親睦会では自己紹介をし、名刺交換をするなど、楽しい有意義な時間を過ごすことができました。



## 「戦争の惨禍」を繰り返さないためにこ

### 第5回書籍紹介

敵と打ち合って死ぬ兵士より、飢え死にした兵士の方が遥かに多かつた—元兵士・飯田進氏が暴く戦争の『醜いはらわた』。「見捨てられた戦線」の真実を描き出しています。

#### 『地獄の日本兵』『ユーロ戦線の真相』

新潮新書 680円+税(190ページ)

民商の事務所のお盆休暇のお知らせ

お盆休暇は、8月11日(土)から16日(木)までになります。急用の際には、お近くの役員さんに連絡してください。



今週の商工新聞に柏崎の一コース掲載

商工新聞は全国の民商の取り組みや営業と生活を守るために情報を毎週掲載します。今年、2回目の柏崎民商の記事が掲載してあります。読んだ方は事務所に連絡下さい。